

Ibagué, 20 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1436

En tiempo 'expres' Infibagué atendió solicitudes en 'Gabinete al parque'

Daños en las luminarias, podas y ampliación de cobertura fueron las principales peticiones de los ciudadanos. Gran parte de estas fueron atendidas de inmediato.

En tiempo récord, el Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, solucionó solicitudes de las personas que acudieron a Gabinete al Parque, una estrategia liderada por la alcaldesa, Jhoana Aranda para escuchar y acercar a la ciudadanía.

Hasta los barrios Nazareth, Jordán 7 etapa, Nueva Castilla en varias etapas, Ancón, Pueblo Nuevo, San Simón, Arkaniza, Ricaurte, Libertador, Belén, Clarita Botero, llegaron las cuadrillas para ejecutar labores de mantenimiento al alumbrado público.

“Esto fue diciendo y haciendo. Desde las 3:30 de la mañana fuimos recibiendo peticiones para adecuaciones en las redes de alumbrado, y de manera inmediata nuestros operarios fueron realizando las reparaciones. Esa ha sido la instrucción de nuestra alcaldesa, Johana Aranda, atender a la comunidad y darles solución a sus necesidades”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

En total fueron más de 100 personas las atendidas por Infibagué durante esta jornada. Adicionalmente, se programaron visitas técnicas para ampliación de cobertura, podas y citas del gerente con diferentes comunidades.

Es pertinente recordar que los ciudadanos también pueden reportar fallas en el alumbrado público en la línea WhatsApp: 3174741611.